

Landfrauen fordern Ernährung als Schulfach

CDU-Politikerinnen zu Gast beim Kreislandfrauenverband

lbo BERGEDORF. Ernährung – ein Thema, das wortwörtlich in aller Munde ist. So auch beim Kreislandfrauenverband, der bei seinen verschiedenen Angeboten und Aktivitäten immer wieder mit dem Thema in Berührung kommt. Auch für die beiden CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen und Maria Flachsbarth, die zudem Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesministerium für Landwirtschaft und Ernährung ist, ist das Thema von großem Belang – insbesondere die Ernährungsbildung. Darüber tauschten sich einige Landfrauen mit den CDU-Politikerinnen gestern im Melkhus auf dem Haus Logemann aus.

Bei den Projekten der Landfrauen fällt den engagierten Ehrenamtlichen immer wieder auf, dass Kinder und Jugendliche durchaus Wissenslücken in puncto Ernährung vorweisen. „Man wundert sich, was die jungen Leute alles nicht wissen“, berichtete



SERIE
**Bundestagswahl
2017**

Maren Meyer von den Landfrauen.

Auch die Politikerinnen sehen bei der Jugend den Ansatz zu einer gesünderen

Ernährung. „Es ist essenziell, dass die Kinder sich von Anfang an gesund ernähren“, sagte Grotelüschen. Ebenso forderten die Landfrauen Ernährung und Hauswirtschaft als Pflichtfächer in der Schule. Die Schulküche solle mit den Kindern gemeinsam genutzt werden, so die Forderung der Landfrauen. Die Ideen und Wünsche der Politikerinnen sehr gerne auf.



Maren Meyer (Landfrauen, v. l.) diskutierte mit den CDU-Politikerinnen Dr. Maria Flachsbarth und Astrid Grotelüschen.

FOTO: LENNART BONK